



PLEAUX

Des travaux spectaculaires à Tourniac. Depuis début septembre, le réseau RTE a attaqué des travaux de renforcement et de remplacement des pylônes sur le secteur de Pleaux. Ces renforcements sont une sécurisation mécanique mise en place à la suite de la tempête de 1999. Une plate-forme a été construite sur la route du four de Tourniac destinée à accueillir les structures des pylônes et un hélicoptère gros porteur.

Cet hélicoptère transporte les pièces sur les lieux de rénovations.

C'est une méthode bien plus rapide et efficace mais surtout qui laisse moins d'empreinte qu'un gros véhicule routier. Le réseau en profite également pour installer des balises avifaune sur les lignes à très hautes tensions pour préserver les oiseaux. Un chantier impressionnant qui va prendre encore plusieurs mois.

